



Siempre he sentido que la formación que nos ha dado la Facultat ha sido muy sólida y una excelente base para hacer un Doctorado fuera. Aunque empecé en los tiempos del “baby boom”, en Blasco Ibañez, con los pasillos y alfeizares llenos de gente los primeros cursos, el plantel de profesores fue fantástico. Muchos buenos recuerdos que se recuperan cuando nos encontramos compañeros de promoción -algunos de ellos profesores, e incluso decanos- y antiguos profesores. Agradecimiento eterno.

**Enrique Alberola Ila**

Jefe Oficina de las Américas del Banco  
de Pagos Internacional